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                                                                                                                      Datum 08.11.2022 

 

Betreff: Entscheidung über Spieltage  

 

 

Hallo zusammen 

 
wir haben uns im Bezirksjugendvorstand erneut zusammen gesetzt und darüber konstruktiv diskutiert, wie wir 
die Situation mit der Frage "Doppel- oder Einzelspieltag?" klären wollen. Denn die Abstimmung, die wir für den 
20.11. geplant haben, würde das Gefühl vermitteln, dass einer der beiden jetzigen Kreise sein Spielsystem 
komplett aufgeben müsste, welches sich seit ca. 20 Jahren (oder länger) etabliert und entwickelt hat. Unser Ziel 
muss es aber sein, einen gemeinsamen Bezirk aufzubauen, wo sich jeder mit identifizieren kann und sich auch 
drin wiederfindet (außer im Namen). 
 
 
Aus diesem Grund haben wir einen Kompromiss erarbeitet, mit dem hoffentlich alle einverstanden sind: 
Wir werden beide Systeme in den Spielklassen anbieten, wo wir regionale Einteilungen vornehmen können. 
Somit kann jeder Verein selbst entscheiden, ob er seine Mannschaften bei den Einzel- oder Doppelspieltagen 
melden wird (vergleichbar mit der Wahl bei den Herren, ob man 4er oder 6er Mannschaften melden möchte). 
Das bedeutet allerdings, dass der Meldetermin für die Jugendmannschaften vorgezogen wird, damit wir einen 
Überblick haben, wie viele Vereine/Mannschaften in welchem System spielen möchten und können dann 
darauf reagieren. Außerdem muss jedem klar sein, dass es zur Rückrunde keine Durchmischung der Ost- und 
Westvereine geben wird, wie ursprünglich abgestimmt. Hier könnte dann höchstens ein Auf- und Abstieg zur 
Rückserie auf regionaler Ebene stattfinden, sofern ein vernünftiger Spielbetrieb gewährleistet ist. 
 
Wir hoffen, dass wir so ein wenig Druck aus der Situation nehmen konnten. Außerdem entfällt somit der 
Termin vom 20.11. aus unserer Sicht.  
 
Mit sportlichem Gruß 
 
 
M. Buddée 

 


